

# Brettspielnachmittag am 09.11.24 im Hessenkrug

Am Samstag, 09.11.24 findet von 14-18 Uhr im Saal der Bürgerbegegnungsstätte Hessenkrug ein Brettspielnachmittag statt. Freut euch auf einen Nachmittag voller Spaß, Geselligkeit und spannender Spiele!

In den 1990ern wurde in Deutschland eine neue Generation von Brettspielen entwickelt, die sich nicht mehr nur an Kinder richtete und weniger von Zufall (beim Würfeln), sondern von Strategie und Taktik bestimmt werden. Es gibt inzwischen eine bunte Vielfalt an Brettspielen für Erwachsene, Kinder und Familien, so dass es für jeden Geschmack etwas gibt. Allein in Deutschland werden jährlich 350 neue Brettspiele auf den Markt gebracht. In Essen findet jeden Oktober die größte Brettspielmesse der Welt statt — dieses Jahr mit mehr als 1.500 Neuerscheinungen, 923 Ausstellern und 204.000 Besuchern in vier Tagen. Hier wird auch die weltweit bedeutendste Spiele-Auszeichnung Spiel des Jahres vergeben.

Wir wollen euch am 09.11. aktuelle Spiele sowie beliebte Klassiker vorstellen und gemeinsam spielen. Bei der Auswahl haben wir darauf geachtet, eine große Vielfalt von Spielen mit einfachen Regeln und kurzen Spielzeiten mitzubringen:



Wir werden die Spiele an einzelnen Tischen aufbauen, beibringen und mit euch spielen. So kann man so viele Spiele neu lernen oder wiederholt spielen, wie man Lust und Laune hat.

Snacks werden gestellt, Getränke sind käuflich zu erwerben.

Dieser Spielenachmittag richtet sich an Kinder (ab Grundschulalter), Jugendliche und jung (gelebene) Erwachsene. Es ist keine Anmeldung notwendig.

Start ist 14 um Uhr. Schaut auch gerne im Laufe des Nachmittags vorbei — man kann jederzeit einsteigen. Ende ist um 18 Uhr.

## Veranstalter:

Verein zur Förderung der Dorfentwicklung und -erneuerung e.V.